

Una importante reunión sostuvo este lunes en Valparaíso el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, junto al nuevo SEREMI de Bienes Nacionales, Eduardo León Lazcano, el Presidente de la Comisión de Ordenamiento Territorial del CORE, Manuel Millones Chirino y las distintas organizaciones sociales y comunitarias de Pichicuy.

En la cita abordaron las problemáticas de ordenamiento territorial que tiene el sector de Pichicuy y también la preparación de la localidad para este verano 2025.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció la disposición de la nueva autoridad y la mesa de trabajo que se instauró. **“Nos vamos con buenas noticias a nuestra comuna de La Ligua. Fuimos escuchados. Agradezco al Consejero Manuel Millones y también al Seremi, quien ha tenido muy buena disposición para escuchar a las diferentes organizaciones de Pichicuy que estuvieron presentes hoy. Están unidos y eso habla bien del trabajo que quieren realizar para ordenar el territorio. También, en esta reunión solicitamos que se nos puedan traspasar los terrenos de Bienes Nacionales para que no sigan siendo tomados”.**

Por su parte, el Seremi de Bienes Nacionales, Eduardo León Lazcano, detalló parte del trabajo que espera hacer mancomunadamente con el Municipio y la comunidad.

“Agradezco al Alcalde que haya venido a esta reunión. Al Presidente de la Comisión de Ordenamiento Territorial, Manuel Millones, para ver el tema de Pichicuy. Es un lugar maravilloso, pero que necesita orden. Ahí todos tenemos un rol y un compromiso que cumplir. Hay que hacer una planificación territorial, pero también lo que tiene el estado debe estar bien resguardado, gestionado y para eso necesitamos el apoyo del Municipio y la comunidad”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En tanto, la Presidenta de la Junta de Vecinos de Pichicuy, Lidia Olivares Olivares, se mostró conforme y muy esperanzada en el trabajo que se realizará en la zona. **“Estoy contenta, feliz, porque teníamos un plan de trabajo para el verano con el Municipio y sus trabajadores para ordenar el territorio en Pichicuy. Y ahora para pedir los estacionamientos del sector del Humedal. Ordenar la caleta que siempre se han puesto los vehículos. No dejaban transitar. Ahora se van a poner cámaras y se va a ordenar”.**

Finalmente, el Consejero Regional, Manuel Millones Chirino, se puso a disposición para trabajar en el territorio. **“Hemos cumplido un compromiso que hemos adquirido con la comunidad de Pichicuy. Nos hemos reunido con la autoridad que tiene las competencias, en este caso el SEREMI, Don Eduardo León, a quien le agradezco la disposición. Y al Alcalde que fue reelegido y tiene un tremendo desafío. Hay que ordenar, porque a Pichicuy hay que cuidarlo. Esta reunión pretende fijar compromisos a corto y largo plazo”.**

Las autoridades regionales esperan visitar prontamente la localidad de Pichicuy y así tomar nuevos compromisos en terreno junto a la comunidad.

Alcalde de La Ligua se reúne con nuevo Seremi de Bienes Nacionales
y comunidad de Pichicuy

y tú, ¿qué opinas?